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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 

Seduta del 10 Dicembre 2019 – Verbale n.16 

 
Il Giorno 10 del mese di Dicembre 2019 alle ore 17.30, presso la sede del GALBG a Ghilarza, si è riunito il 
Consiglio Direttivo dell’Associazione GAL Barigadu Guilcer per discutere il seguente ordine del giorno: 

 
1. Approvazione verbale n.15 del 19.11.2019 
2. Approvazione bilancio di previsione 
3. Comunicazione Sign. Giorgio Oggianu – Presidente Agribio Coop. Sociale Agricola 
4. Convocazione Forum Tematici e assemblea dei soci 
5. Dimissioni del Presidente  
6. Varie ed eventuali 

 
Oltre al Presidente Antonello DEMELAS sono presenti alla riunione i Consiglieri: Patrizia CARTA, Samuel CORDA, 
Aldo BUIANI, Giacomo ANGIONI, Nicola MARRAS, Giovanni MASCIA. Il Presidente, constatata la presenza del 
numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i lavori e chiama a svolgere le funzioni di segretario 
verbalizzante il Direttore, Silvia Solinas. 

Il Presidente prima di iniziare la trattazione dei punti all’ODG dichiara di aver risolto la sua potenziale posizione di 
conflitto di interesse, che lo aveva portato ad astenersi dalla trattazione dei punti all’ODG delle precedenti sedute 
che avevano per oggetto l’intervento 19.2.6.4.1.2.1 - "Vivi BarGui tra ecoturismo e innovazione: multifunzionalità 
delle imprese agricole come chiave per una nuova competitività" che pertanto non sussiste più.  

Il CDA prende atto di quanto comunicato dal presidente. 

 

Punto 1 – Approvazione verbale n.15 del 19.11 

Il Presidente sottopone ai consiglieri il verbale della precedente seduta. Non sussistendo osservazioni da parte di 
alcuno, il consiglio approva ad unanimità. 

****** 

Punto 2 - Approvazione bilancio di previsione e Punto 4 – Convocazione Forum Tematici e assemblea dei 
soci 

Il Presidente ricorda ai consiglieri che nei giorni scorsi si è tenuta la Conferenza dei sindaci ai quali è stata illustrata 
la bozza del bilancio di previsione 2019-2020. Rispetto a tale bozza è emerso un refuso di una spesa (fotocopiatore 
multifunzione) che risultava erroneamente collocata nella macrovoce “servizi” anziché “beni” che è stata 
riposizionata. Per l’anno in corso si tratta di un preconsuntivo mentre la previsione riguarda sostanzialmente il 
2020. La previsione del 2020 tiene conto del sostenimento di spese riconducibile alla probabile attivazione delle 
azioni di sistema.  

Il consiglio direttivo dopo aver esaminato lo schema di bilancio di previsione con la bozza di relazione di 
accompagnamento anticipata per le vie brevi, ad unanimità dei presenti 

DELIBERA 
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- Di Approvare la il bilancio di previsione 2019-2020 e la relazione di accompagnamento 

Considerato quanto previsto al punto 4 all’ODG anticipa la trattazione del punto e a seguito dell’approvazione del 
bilancio di previsione, ad unanimità dei presenti  

DELIBERA 

- di convocare i Forum tematici il giorno 19.12.2019 per esporre la proposta del bilancio di previsione. 
- Di convocare l’assemblea dei soci il giorno 19.12.2019 conseguentemente alla seduta dei forum tematici per 

l’approvazione del bilancio di previsione. 

****** 

Punto n.3 - Comunicazione Sign. Giorgio Oggianu – Presidente Agribio Coop. Sociale Agricola 

Si allontana dalla sala il consigliere Corda per dichiarato conflitto di interesse relativamente al bando di cui 
all’intervento 19.2.6.4.1.2.1 (VIVI Bargui: Multifunzionalità imprese agricole) e pertanto si astiene dalla trattazione 
del punto all’OdG lasciando la seduta del CDA e allontanandosi dalla sala.  

Il Presidente segnala che la comunicazione del Sign. Giorgio Oggianu – Presidente Agribio Coop. Sociale Agricola 
pervenuta al protocollo del GAL il 06.12.2019, esprime dissenso in merito al criterio di qualificazione del 
richiedente imposto dal citato bando (ritenendolo irragionevole) il quale stabilisce che possano partecipare gli 
imprenditori agricoli iscritti da almeno due anni alla CCIAA nella sezione speciale “Agricoltura”. 

Il CDA analizza con attenzione i vari punti evidenziati dal Sign. Oggiano. Il Presidente ricorda che nel corso degli 
incontri territoriali per la definizione della strategia racchiusa nel PDA del GAL, a lungo si è dibattuto sul sostegno 
delle imprese agricole e sono emersi chiari indirizzi in merito allo sviluppo e diversificazione delle attività agricole 
esistenti. I consiglieri concordano sul fatto che in più occasioni è emerso, fra gli elementi di contesto, una struttura 
economica debole e parcellizzata dell’area GAL che ha portato a rivolgere una particolare attenzione all’esistente 
è, ai fini dello sviluppo turistico, all’agricoltura multifunzionale e all’esigenza di riqualificazione di strutture 
multifunzionali esistenti.  

Alla luce di tali premesse, ed in particolar modo nella fase di definizione del complemento approvato nella sua 
ultima versione dall’assemblea il 21.02.2019, il partenariato ha inteso rivolgere alle imprese agricole esistenti, 
un'azione di accompagnamento verso la multifunzionalità per realizzare investimenti finalizzati allo svolgimento 
di attività complementari a quelle produttive, così da garantire integrazione di reddito e pertanto il mantenimento 
dell’attività complessiva dell’azienda. Considerato che la diversificazione delle imprese agricole in attività 
multifunzionali in Sardegna è disciplinata dalla L.R. 11/2015 e direttive di attuazione che stabiliscono che l'avvio 
delle attività multifunzionali è consentito alle imprese agricole in esercizio da almeno un biennio, e ritenendo tale 
principio coerente e funzionale agli indirizzi strategici e alle richiamate esigenze dell’economia del nostro 
territorio, dopo ampia discussione si è inteso rivolgere il bando in oggetto alle imprese agricole in esercizio da 
almeno un biennio, cogliendo l’esigenza di rafforzare il tessuto produttivo a partire dall’esistente.  

Emerge peraltro che tale scelta sia stata privilegiata anche da altri GAL i cui bandi, attualmente in fase di 
pubblicazione, (il VCM della Marmilla contiene questo limite di accesso così come la bozza attualmente pubblicata 
del bando del GAL Sinis) contemplano al momento il medesimo requisito di accesso. 

Il CDA, ritenendo che il proprio operato sia coerente con gli indirizzi espressi dall’assemblea e con i documenti di 
programmazione (PSR), pianificazione strategica (PDA e complemento) e di funzionamento (statuto e regolamenti) 
che disciplinano la strategia ed il funzionamento del GAL, dopo una lunga trattazione, all’unanimità dei presenti  

DELIBERA 
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- Di dare mandato al presidente di trasmettere una nota di chiarimento al sign. Oggiano che riporti la sintesi 
dei contenuti sopra espressi. 

****** 

Punto 5 – Dimissioni del Presidente 

Rientra in sala il consigliere Corda allontanatosi per la trattazione del punto precedente.  

Il presidente ha comunicato nei giorni scorsi al protocollo del GAL le proprie dimissioni per ragioni professionali 
che non gli consentono più di proseguire con gli impegni gravosi del GAL.  

I consiglieri evidenziano che il momento è molto delicato, sono in atto numerose iniziative, ed importanti attività 
stanno prendendo forma. Ora più che mai serve mantenere l’equilibrio operativo. Ma il presidente esprime la sua 
ferma volontà nel mantenere la decisione assunta. Esprime gratitudine al CDA e alla struttura tecnica per come si 
sono adoperati in questi anni di intenso lavoro, ma per lui non è più possibile portare avanti questo impegno.  

I consiglieri prendono atto della comunicazione e dopo ampia discussione, ad unanimità dei presenti 

DELIBERANO 

- Di prendere atto della volontà del Presidente di rinunciare all’incarico e, ritenendo di non poter accettare le 
dimissioni la cui formalizzazione avverrà pertanto il 19.12 nel corso dell’assemblea dei soci, rimettere agli 
stessi le decisioni conseguenti.  

- Di dare atto che sarà quindi il Presidente a procedere con la convocazione della prossima assemblea. 

****** 

Punto 6 – Varie ed eventuali 

Esauriti i punti all’ordine del giorno la seduta si chiude alle ore 20.30 
 

L.C.S. 

F.to Antonello Demelas Presidente    F.to Silvia Solinas Segretario Verbalizzante 

 

____________________________    __________________________________ 


